

介護老人保健施設 オキドキにおける
新型コロナウイルス感染症（COVID-19）発生についてのお知らせ
（第10報）

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当法人内介護老人保健施設オキドキにおいて、昨日の第9報をご報告後、新たにご入所者2名の新型コロナウイルス感染が確認されましたのでご報告申し上げます。

【現時点での発生状況】

| | | | |
|-----|------|-----|---------------------------|
| 陽性者 | ご利用者 | 35名 | （内1名医療機関にて療養中、他34名施設内療養中） |
| | 職員 | 8名 | （内3名療養期間を終了し職場復帰済み） |

計43名の陽性確認

日々、新たな陽性者が発生しており、ご利用者・ご家族様、また関係機関の皆様にはご迷惑とご心配をおかけしております。また、陽性が確認されたご利用者・ご家族の皆様には、多大なご心配とご負担をおかけしており、誠に申し訳ございません。

施設内で療養されているご利用者の皆様におかれましては、今のところ、重症化される方もおらず、発生から日が経つにつれ徐々に回復されております。

今後も引き続き、健康観察を強化し、必要な医療ケアを提供してまいります。

今後も感染拡大防止策を徹底し、1日も早く皆様に安心してご利用いただけるサービスが提供できるよう努めてまいりますので、何卒、ご理解、ご協力賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

令和4年12月7日

医療社団法人 珠泉会

理事長 市村 義久

介護老人保健施設オキドキ

施設長 日下部 史郎

※今後の経過に関しましても、進捗があり次第、随時ホームページにてご報告させていただきます。